## COLEGIO MEDICO NACIONAL

## Alocución del Colegio Médico Nacional en la Muerte del Maestro Aballí

AL PUEBLO DE CUBA. A LA CLASE MEDICA.

El profesor Angel Arturo Aballí ha muerto. La pérdida irreparable de esta vida excepcional, de este grande de la Medicina, de este Maestro de médicos, de este singular luchador social a cuya sabiduría, abnegación y desinterés debe nuestra Patria la conservación de su niñez, llena de consternación profunda a toda la Nación cubana.

Desde las aulas de la Universidad de La Habana, en su Cátedra de Enfermedades de la Infancia, que sirviera con ejemplar dedicación durante medio siglo, supo crear una Escuela a la que le dió las cualidades de su carácter: enérgico defensor de la verdad científica y comprensivo amor a sus enfermos.

Luchador infatigable por los más altos principios éticos y morales, forjó con su tesón, voluntad y altruismo la siempre gloriosa Federación Médica de Cuba, para que esta organización conquistara la justicia médico-social, fundida en el crisol de los anhelos más nobles del pueblo a fin de que alcanzara su felicidad por la salud.

La honestidad de sus principios ciudadanos, la rebeldía apasionada de su carácter, su patriotismo inmacula do, lo llevaron a batallar siempre contra la injusticia y por los derechos inalienables de nuestra nacionalidad.

Por eso fué gran ciudadano, un gran maestro y un gran médico. En forvoroso homenaje a su memoria, el Colegio Médico Nacional decreta duelo colegial durante tres días, con suspensión de las actividades médicas en todo el territorio nacional mientras esté insepulto el cadáver.

El Comité Ejecutivo del Colegio Médico Nacional llama a todos los médicos y a todo el pueblo de Cuba a que se unan para rendir póstumo tributo a tan preclaro cubano. La Habana, Julio 23 de 1952.

POR EL COMITE EJECUTIVO NACIONAL
DR. JOSE ANGEL BUSTAMANTE,
Presidente.

My Jul 23/12/ IP))

PATRIMONIO DOCUMENTAI

> DFICINA DEL HISTORIADO DE LA HABANA